

# やわらぎ

二〇二四年 三月十日発行



三月に入り、ようやく暖かくなつたと思えば、寒い日が続いたりと気温の変化が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

インフルエンザの流行に伴い、当施設では、感染対策を行つており、皆様には、ご迷惑をおかけしております。現在、施設内では、インフルエンザ等の感染症はありませんが、引き続きご協力をお願い致します。

アスピア庭園の緋寒桜が開花しました。例年より遅い開花となりましたが、きれいに咲いています。



## 3月の予定

18日(火) 理美容  
24日(月) 行事  
(運動会)  
27日(木) 理美容

## 4月の予定

7日(月) 理美容

## 行事報告

二月二十四日(月)午後から各フロアで、「ひな祭り」を行いました。大正琴の高田先生に来て頂き、先生と利用者様で大正琴の演奏を行いました。皆様、日頃の練習の成果が発揮され、すてきな演奏となりました。又、職員のお内裏様、お雛様も好評でした。



## 利用者様俳句紹介



先急ぐ どこへ行くのか 流れ雲  
何思う 編み物する手 年老いて

桑野 一枝

## 2年連続で最優秀賞を頂きました。

第六回 朝倉医師会病院総合研究発表会が、二月十五日(土)、に行われ、アスピア リハビリ部(演者 田村敏之 演題 「嚥性肺炎に対するリハビリアプローチ」)が最優秀演題賞に選ばれ、昨年の看護部受賞続き、2年連続の受賞となりました。研究発表は、介護の質の向上等を目的に行っており、メンバーは、日頃より研究、研鑽を重ねております。研究にあたり、利用者様、ご家族様には、ご協力頂きありがとうございます。

